

PRESSEINLADUNG



Tag des christlich-islamischen Dialogs Zukunft im Dialog

Am 10. Mai 2014 im Seidenweberhaus in Krefeld

Krefeld, 10. Mai 2014. **Erstmals in der Geschichte Deutschlands findet am 10. Mai in Krefeld der „Tag des christlich-islamischen Dialogs“ statt. Hannelore Kraft, Ministerpräsidentin des Landes Nordrhein-Westfalen, hat die Schirmherrschaft übernommen. Sylvia Löhrmann, stellvertretende Ministerpräsidentin des Landes Nordrhein-Westfalen wird die Veranstaltung um 10:00 Uhr im Seidenweberhaus eröffnen. Ein umfangreiches Programm lädt danach zum Zuhören, Diskutieren und Erleben ein. Initiativen aus ganz Nordrhein-Westfalen stellen ihre interreligiösen Projekte vor. Krefelder Moscheen und Kirchen öffnen ihre Türen. Auch Kinder und Jugendliche kommen auf ihre Kosten. Die Himmelsleiter auf dem Theaterplatz lädt zum gemeinsamen Klettern ein, ein Clown sorgt für Lachen und ein „Zauberpater“ verspricht hinreißende Unterhaltung.**

Überall leben Muslime und Christen Tür an Tür. Berührungspunkte gibt es im Alltag und in der Nachbarschaft. Kinder gehen gemeinsam zur Schule, Eltern haben die gleichen Sorgen, als Kolleginnen und Kollegen begegnet man sich im Beruf – doch selten findet ein direkter Austausch statt. Oft hat sich ein Bild vom anderen gebildet, das wenig mit der Realität zu tun hat und nicht selten von Vor- und Fehlurteilen geprägt ist. Gelebte Vielfalt wird kaum wahrgenommen. Der landesweite, erste „Tag des christlich-islamischen Dialogs“ am 10. Mai 2014 gibt Gelegenheit, das zu ändern: 60 verschiedene Programmpunkte, Podiumsdiskussionen, Workshops, Koran-Bibel-Meditationen sowie die Vorstellung von 30 erfolgreichen Projekten auf dem Basar des Dialogs bieten im Seidenweberhaus und verschiedenen anderen Orten in Krefeld die Möglichkeit, sich zu begegnen und auszutauschen. Eine „Reise des Dialogs“ führt Interessierte zu vier Krefelder Moscheen und drei christlichen Kirchen. Den Abschluss am Abend bilden ein multireligiöses Gebet und im Anschluss eine mitreißende Show mit Live-Musik und Poetry Slam.

Veranstaltet wird der Tag von der Christlich-Islamischen Gesellschaft in Kooperation mit fünf katholischen Erzbistümern bzw. Bistümern und zwei evangelischen Landeskirchen in Nordrhein-Westfalen sowie islamischen Verbänden und Gemeinschaften. Vor Ort sind prominente Vertreter von Religion, Politik, Wissenschaft und Kunst und stehen interessierten Gästen Rede und Antwort. 150 Mitwirkende sowie rund 100 Helfer und Helferinnen gestalten den Tag. Ausführliche Informationen und den Download des Programms finden Sie unter <http://dialogtag.christenundmuslime.de> oder können beim Veranstalter angefragt werden. Die Teilnahme am „Tag des christlichen-islamischen Dialogs“ ist kostenlos. Eine Anmeldung ist erwünscht unter dialogtag@chrislages.de.

Zukunft im Dialog
10. Mai 2014

Tag des
christlich-
islamischen
Dialogs

Seidenweberhaus
Krefeld



PRESSEEINLADUNG



Um Ihnen Programm, Idee und Perspektiven aus dem „Tag des christlich-islamischen Dialogs“ vorzustellen, laden wir Sie herzlich ein:

Pressekonferenz:

Samstag, 10. Mai 2014, 11:30 Uhr

**Seidenweberhaus Krefeld, Theaterplatz 1, 47798 Krefeld
Seminarraum 4, 1. Obergeschoss**

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

Dunya Adigüzel, Islamische Gemeinschaft Milli Görüş e.V.

**Dieter Griemens, Referent für Migrationspastoral und Islamfragen im
Bischöflichen Generalvikariat Aachen**

Marfa Heimbach, Projektleiterin

**Wilhelm Sabri Hoffmann, Vorsitzender der Christlich-Islamischen
Gesellschaft e.V.**

**Dr. Thomas Lemmen, Geschäftsführer der Christlich-Islamischen
Gesellschaft e.V.**

**Kirchenrat Pfr. Rafael Nikodemus, Evangelische Kirche im Rheinland
Rafet Öztürk, Türkisch-Islamische Union DITIB e.V.**

**Mesut Akdeniz, Union der Türkischen und Islamischen Vereine in
Krefeld und Umgebung e.V.**

Im Anschluss an die Pressekonferenz findet auf dem Theaterplatz die Aktion: „Gute Wünsche steigen lassen“ statt. 499 Luftballons mit Wunschkarten für die Zukunft steigen in den Himmel auf. Sie sind herzlich dazu eingeladen!

Wir freuen uns über Ihr Interesse. Für Ihre Anmeldung bis zum 8. Mai 2014 mit beiliegendem Antwortfax oder per Mail unter dialogtag@christlages.de wären wir dankbar. Für Rückfragen rund um den Tag des christlich-islamischen Dialogs können Sie sich gerne an uns wenden.

Zukunft im Dialog
10. Mai 2014

Tag des
christlich-
islamischen
Dialogs

Seidenweberhaus
Krefeld

